

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 9. September 2024

Pressemitteilung des Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge e.V. | Musik baut Brücken!

Konzert im Rahmen der Interkulturellen Wochen am Sonntag, 15. September 2024, in der Dietrich Bonhoeffer-Gemeinde in Mühlheim am Main.

Der Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge e.V. lädt in Zusammenarbeit mit der Musikschule Mühlheim für **Sonntag, den 15. September**, zu einem Konzert in die Dietrich Bonhoeffer-Gemeinde (Anton-Dey-Str. 99, Mühlheim) ein.

Schülerinnen und Schüler der Musikschule präsentieren ein musikalisches interkulturelles Kaleidoskop: Zeitgenössische Werke, Klassik, Jazz und Flamenco werden dargeboten. In das Programm eingestreut werden kurze Texte und Gedichte aus verschiedenen Kulturen.

Das Konzert steht unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Dr. Alexander Krey und beginnt um 16:00 Uhr, die Saalöffnung erfolgt um 15:30 Uhr.

Die Veranstaltung gehört zu den Interkulturellen Wochen im Kreis Offenbach. Der Eintritt ist frei. Um Spenden für die Flüchtlingsarbeit in Mühlheim wird gebeten.